
Data: 29/09/2021
Videoconferência pela plataforma Google Meet 
Horário: 18h e 30min
Assunto: Reunião Administrativa 

COORDENADOR(A) Luana Carolina Kleinert

RESPONSÁVEL
pela  ATA 

Renata R. Soilo

Tutora: Luísa Helena do Nascimento Tôrres

Participantes  
PETIANOS

Arthur D. Chaves; Camila S. Hartmann; Carmem
Eduarda R. Flores; Gabriela C. Tondolo; Gabrielle da S.
F. de Campos; Giovanna L. Klein; Hanna Thayrine Mello
Souza;  Jessica Carvalho; Julia W. Hindi; Luana Carolina
Kleinert; Luiz F. Fleck;  Marina M. Dotto; Rafaela
 Fernandes Borin; Renata R. Soilo; Vitória L. Beier.

1. Ausências: Não houve ausências na reunião.

2. Faltas: Não houve faltas na reunião.

3. Justificativa Ausências: Não houve justificativas de ausência na reunião.

4. Aprovação ATA 34/021: A ATA 34.021 foi aprovada.

5. Atualizações: O petiano Arthur respondeu o questionário da Ulma e entrou em
contato com o professor Carlos Heitor para o projeto vídeo aulas. A petiana Camila
finalizou seu resumo para o encontro de PET’s junto com a petiana Eduarda,
conferiram uma da outra e repassaram para a tutora Luísa, entrou em contato com a
advogada Isadora para projeto desenvolvimento de petianos, obteve respostas do
Ronaldo, realizou os certificados do projeto OdontOrienta, mandou materiais para as
petianas Eduarda, Júlia e Renata, encaminhou respostas do Ronaldo para a petiana
Hanna e participou da reunião sobre os artigos Abeno com a petianas Eduarda e
Gabrielle. A petiana Eduarda terminou seu resumo para a Semac e para o encontro
de PET’s, começou a confecção dos slides para Semac e da JAI, participou da reunião
sobre os artigos da Abeno e conferiu os ouvintes do Simpósio para certificação. A
petiana Gabrielle mandou sugestões de temas para IGTV’s , participou da reunião dos
artigos da Abeno juntamente com as petianas Eduarda e Camila, teve seu resumo do
Sul Pet aprovado, mandou materiais do resumo do simpósio para o petiano Luiz. A
petiana Giovanna revisou a ATA, realizou o documento sobre as chaves da sala do
PET e leu os materiais do projeto Xerostomia. A petiana Hanna mandou os materiais
do projeto Xerostomia para o grupo que irá ajuda-lá na escrita, organizou pautas para
a reunião do projeto Odonto no Esporte e participou da reunião de biossegurança. A
petiana Jéssica participou da reunião do projeto biossegurança. A petiana Luana



revisou a ATA, respondeu o questionário da Ulma, mandou o resumo da JAI para a
petiana Eduarda e mandou mensagem para Escobar. A petiana Julia postou o IGTV
da petiana Gabrielle, leu o edital da UFPEL. O petiano Luiz leu o resumo do Simpósio
e respondeu o questionário da Ulma. Marina participou da reunião de biossegurança,
entrou em contato com a professora Kátia sobre as perguntas do Ulma e mandou um
arquivo para o grupo. A petiana Rafaela preencheu a tabela mensal, começou os
slides da JAI, respondeu o questionário da Ulma. A petiana Renata participou da
reunião do projeto de biossegurança, conferiu os nomes para os certificados do
Simpósio e começou o resumo e os slides para Semac. A petiana Vitória entrou em
contato com a professora Patrícia e fez a ATA. A tutora Luísa leu os resumos das
petianas Eduarda e Camila e retornou.

Pautas e encaminhamentos:

6. Desenvolvimento de petianos: Camila relatou ao grupo que a advogada Isadora
gostou da ideia de realizar o projeto com o curso, perguntou temas, petiana Camila
sugeriu ser termo de consentimento, código de ética, redes sociais e processos
contra dentista, a advogada gostou dos temas, falou que por serem mais reservados
ela poderá falar bastante sobre, será realizada na quinta dia 14 às 18:30.

7. Xerostomia: A petiana Hanna informou ao grupo que encaminhou para petiana
Giovanna os materiais do Xerostomia, a petiana Giovanna relatou que está lendo os
materiais e que percebeu que não poderá ajudar tanto quanto achou que poderia, pois
os estudos que realiza na patologia são focados em outra área, ou seja, que ela
possui pouca referência sobre o tema, além disso, questionou o grupo se alguém
gostaria de assumir seu lugar na escrita (pois nesse momento ela não poderá
trabalhar na criação do texto) ou auxiliá-la na ajuda aos colegas responsáveis. A
petiana Jéssica e a petiana Giovanna irão auxiliar (tirando dúvidas, ajudando na
organização e enviando material) o petiano Arthur e a petiana Vitória na escrita. A
petiana Marina ficou responsável por entrar em contato com a petiana egressa Laura
para tirar dúvidas sobre o projeto, pediu para que a petiana Giovanna mande as suas
dúvidas para ela repassar à petiana egressa.

8. Video aula Radiologia: A petiana Rafaela entrou em contato com a professora
Gabriela a respeito da vídeo aula, explicou a ideia de ser sobre posicionamento e
processamento, porém, a professora Gabriela e o professor Geraldo acharam um
tema muito abordado durante a graduação e que se tornaria algo repetitivo, sugerindo
ser sobre Radiobiologia que é pouco abordado e pediu para que a petiana começasse
o roteiro. O grupo, em contrapartida, achou um tema muito teórico, o que não é o
objetivo do projeto, e pensou em sugerir a realização de um Atualiza sobre esse tema.
A petiana Rafaela irá entrar em contato novamente com a professora e retornar ao
grupo na próxima reunião, assim a ideia será abordar os dois temas em atividades
distintas.



9. Vídeo Aulas: A petiana Camila informou ao grupo que o Ronaldo do CTE
respondeu que já estão gravados 10 takes sobre anestesia, que falta apenas a
voz. A petiana Hanna entrará em contato com o professor Diego Blaya para
gravar os áudios dos takes do pai e mostrar os takes para a professora
Wâneza, após conversar com o prof Diego, para ver se ela acha que faltou algo
e se tem interesse em gravar alguma técnica complementar ou variação de
técnica. O petiano Arthur relatou que o professor Carlos Heitor o respondeu e
pediu para que ele iniciasse o roteiro.

10. IGTV's: Em consenso o grupo decidiu realizar os IGTV' s programados até
o final do ano e não continuar no ano que vem, devido ao pouco retorno do
público. Nesta pauta surgiram algumas ideias para mudar o formato do
Instagram do PET, os petianos acreditam que o Instagram está muito
profissional e pediu para o pessoal das redes sociais começar a relatar um
pouco mais do dia a dia das atividades que realizamos, sem exagerar. Apenas
como uma forma de divulgar todas as nossas atividades. No final do ano foi
sugerido que se faça um balanço de tudo o que foi realizado pelo grupo e seja
postado nas redes sociais.

11. Trabalhos SulPET: Os trabalhos das petianas Camila e Gabrielle foram
aprovados.

12. Trabalhos EVPO: A petiana Camila irá levar o projeto Desenvolvimento de
Petianos e a petiana Eduarda o Fala acadêmico, todos do grupo irão como
coautores.

13. Artigo para revista Abeno: As petianas Eduarda, Camila e Gabrielle
fizeram uma reunião para decidir os projetos que irão realizar os artigos, e
pediram sugestões ao grupo, a tutora sugeriu que fossem levados os projetos
que deram mais retorno. As petianas irão fazer a parte da metodologia e
encaminhar para a tutora.

14. Documento chaves Sala PET: A petiana Giovanna realizou o documento das
chaves e pediu para que o grupo analise e assine antes dela imprimir e deixar com a
coordenação. Foi decidido em reunião que os petianos que pagaram suas chaves
terão uma mensalidade da caixinha quitada que ao sair do grupo, a chave seja
deixada aos novos integrantes.

15. Interpet: A petiana Rafaela deixou em ATA o nome do terceiro integrante da roda
de conversa juntamente com a Wanessa e com o prof Jerônimo, o estagiário da Ulma
Kawe Veronezi.



16. Coautoria semana acadêmica ufpel: Os petianos ficaram de olhar em qual
projeto ainda não tem nome, para organizar as coautorias na próxima reunião, por
enquanto temos:

Envelhecendo com Saúde: Eduarda e Gabrielle.
Vídeo aulas: Camila
Simpósio: Giovanna.

17. Oficina de biossegurança: As petianas Renata, Marina, Hanna, Eduarda, Jéssica
e Vitória se reuniram na última quinta feira, e discutiram sobre o email da professora
Patrícia, e estão organizando como irão realizar a oficina. A petiana Marina falou com
Renesio, e ele disse que podemos usar a clínica, pedindo autorização para o
responsável e cuidando do distanciamento. O melhor dia seria sexta à tarde, na clínica
Integrada da pós graduação, com lotação máxima de 15 pessoas.

Encaminhamentos:

- Assinatura no documento chaves,
- Coautoria UFPEL;
- Contato com professora Gabriela;
- Contato com Blaya e Wâneza;
- Prazo xerostomia: Retorno da petiana egressa Laura

Próximo Coordenador/ Suplente/ ATA/ Suplente: C. Eduarda / Arthur
Marina / Gabriela

Registro Reunião Administrativa:


